



El Grupo Werthein lanzó TRIA, una empresa integral de telemedicina que resuelve la gestión de salud de empresas y trabajadores

La <u>compañía</u> ya brinda servicios a más de 20.000 trabajadores y tiene la capacidad para operar en cualquier parte del mundo. Inició sus operaciones en Argentina, con grandes empresas como clientes, y está por desembarcar en Brasil y Centro América. Los servicios se adaptan a pymes y corporaciones, con aplicaciones digitales e inteligencia artificial en las soluciones tecnológicas.

Buenos Aires, 2 de octubre de 2025. El Grupo Werthein lanzó al mercado <u>TRIA</u>, una empresa de telemedicina con una innovadora plataforma online que resuelve la gestión de la salud de las empresas privadas y organismos públicos, con trazabilidad sobre la situación de cada trabajador y soluciones en clínica médica, pediatría y bienestar mental en cualquier parte del mundo, tanto ante episodios coyunturales como cuadros crónicos de mediano y largo plazo.

La plataforma con inteligencia artificial incorporada permite a las áreas de Recursos Humanos y gerencia de salud de la empresa informatizar, despapelizar y sistematizar el cuidado de la salud sobre el capital humano, con datos precisos y alertas tempranas que ayudan a predecir patologías, impulsar medidas para cuidar mejor a los trabajadores y a gestionar las licencias, lo que redunda en un aumento del bienestar físico y psicológico de los colaboradores, e impacta positivamente en la productividad.

Las empresas acceden con TRIA a una solución integral y superadora con la que pueden unificar los resultados de eventualidades médicas, monitorear tratamientos y obtener estadísticas en tiempo real sobre antecedentes médicos, hábitos y accidentología laboral, facilitando también el control de licencias por enfermedad o accidente.

Este sistema de historia clínica electrónica laboral y teleconsultas ya es utilizado por grandes empresas como Aeropuertos Argentina 2000, DIRECTV Latin America, Experta Seguros y otras compañías, prestando servicios sobre una plantilla global de más de 20.000 trabajadores.

Darío Durand, presidente de TRIA, explicó: "La empresa cuenta con la experiencia probada del cuidado de los trabajadores en base a herramientas tecnológicas que el Grupo Werthein viene aplicando desde hace décadas para cuidar a cada uno de los colaboradores de sus compañías".

Guillermo Schor-Landman, director de <u>TRIA</u> indicó que la nueva compañía ya tiene sólidas alianzas con instituciones reconocidas de altísimo nivel internacional en la calidad de sus prestaciones médicas.





"TRIA es una herramienta clave para la dedicación de los empleadores al cuidado del capital humano, con la versatilidad para empatizar con cada situación particular y buscar soluciones. Es una propuesta novedosa por la integralidad de sus prestaciones", agregó Durand.

En el portal de TRIA se puede acceder a las historias clínicas electrónicas; llevar adelante la gestión de las prácticas, con la recepción online de los pedidos, autorizaciones y elección del prestador; pedir y coordinar turnos; realizar auditorías en tiempo real; y centralizar la operatoria de Farmacia, con la emisión de recetas electrónicas.

Y complementa todas esas funciones con el desarrollo de estadísticas, análisis y alertas sanitarias en tiempo real, lo que permite la toma de decisiones informadas y la ejecución de medicina preventiva, con el objetivo de cuidar más y mejor a los trabajadores.

Una solución online para pacientes, médicos y empresas

TRIA cuenta con una serie de módulos, entre los que se destaca Teleconsulta, que posibilita la atención a distancia con el médico laboral y facilita la asistencia entre profesionales, asegurando una comunicación segura en cualquier momento y lugar.

Para los pacientes, TRIA Paciente es un portal web exclusivo que les permite acceder a su historial médico, gestionar turnos, consultar datos de emergencia y realizar teleconsultas médicas desde cualquier dispositivo con conexión a Internet.

El uso de la plataforma online de TRIA no requiere inversión en hardware y permite una implementación gradual y adaptaciones según los procesos del cliente. Además, garantiza la confidencialidad de los datos sensibles a través de credenciales de acceso por perfil.

Con TRIA, el Grupo Werthein reafirma su compromiso con la innovación y el avance tecnológico en el sector de la salud, ofreciendo una solución robusta, segura y eficiente que impacta positivamente en la calidad de vida y el bienestar de las personas.